

Streetwork-Café Mobilé braucht Hilfe

Von Sabine Polster

12. Januar 2021, 14:30





Düsseldorf. Im Streetwork-Café Mobilé leistet das Team von Flingern Mobil Überlebenshilfe und bietet Raum für Geborgenheit und Wärme für obdachlose Menschen. Gerade in der aktuellen Lage ist es ein überlebenswichtiger Rückzugs- und Ruheraum. Im Sinne der Überlebenshilfe erhalten die wohnungslosen Klienten eine Mahlzeit, es werden Hygiene- und Waschmöglichkeiten zur Verfügung gestellt, medizinische Versorgung vermittelt und eine Rechtsberatung angeboten. Nicht zuletzt schenkt das Team den Menschen das, was für sie nicht mehr alltäglich ist: Gehör und Respekt.

Die Einrichtung kann seit jeher nur mit Hilfe von Spenden am Leben gehalten werden. Zusätzlich ist die weitere Sachkostenförderung aus kommunalen Mitteln aktuell ungewiss – die Existenz des Mobilé ist akut bedroht. Das Mobilé benötigt Spenden, um weiterhin Überlebenshilfe leisten zu können.

„Das Leben auf der Straße ist doch ein Lebensentwurf“ – ein Satz, der falscher nicht sein kann und an der Lebenssituation ungezählter obdachloser und oft suchtkranker Menschen vorbeigeht. Das Leben auf der Straße ist keine Entscheidung, es ist eine tiefe persönliche Krise. Und vor allem eine lebensbedrohliche Krise, von der immer mehr Menschen betroffen sind. Alles zu den Hintergründen der Arbeit im Café Mobilé und wie man helfen kann, steht hier: www.flingern-mobil.de/ermoegliche-ueberleben (<https://www.flingern-mobil.de/ermoegliche-ueberleben/>)

Ein Tag im Café Mobilé. (https://youtu.be/BDqA_Qi9zvE)